

Herr Humpe-Waßmuth teilt mit, dass die Einrichtung einer Fachschule für Motopädagogik an der Elly-Heuss-Knapp-Schule vom Ministerium für Bildung, Wissenschaft, Forschung und Kultur des Landes Schleswig-Holstein nicht genehmigt wurde, da am Standort Neumünster bereits eine Fachschule für Motopädagogik – in freier Trägerschaft durch den IBAF – betrieben wird.

Seitens des genannten Ministeriums wurde eine enge Kooperation der Elly-Heuss-Knapp-Schule mit der Fachschule für Motopädagogik des IBAF angeregt, die zwischenzeitlich bereits durch konkrete Vereinbarungen aufgenommen wurde.